

## La vigilance pluie-inondations complément de la vigilance météo

En présence de Michèle Alliot-Marie, Ministre de l'Intérieur, de l'Outre-mer et des collectivités territoriales, Nathalie Kosciusko-Morizet, secrétaire d'État à l'Écologie et Pierre-Étienne Bisch, la vigilance pluie-inondations a été lancée le 5 décembre 2007.

Jean-Marie Carrière, directeur de la prévision, et Jean-Michel Tanguy, directeur du Schapi, ont détaillé ce nouveau dispositif à la presse invitée pour cet événement.



On traite désormais conjointement l'eau qui tombe et l'eau qui coule : un nouveau pictogramme "pluie-inondation" remplace le pictogramme "fortes précipitations" sur la carte de vigilance météo qui traitera ainsi ce risque dans sa globalité.

Cette extension, six ans après le lancement de la vigilance, le 1er octobre 2001, et trois ans après l'inclusion de la canicule et du grand froid, témoigne du succès d'une procédure éprouvée et largement connue du grand public comme des professionnels qui l'apprécient.

*SCHAPI : Service Central d'Hydrométéorologie et d'Appui à la Prévision des Inondations.*